



Journée du 02/04

publié le 02/04/2019 - mis à jour le 03/04/2019

Elèves de 5ème

Bonjour à tous / Gutentag !

Aujourd'hui nous sommes allés au château de Heidelberg / Wir sind zum Heidelberg Schloss gegangen.

L'après midi nous sommes allés au Luisenpark / Am nachmittag, wir sind zum Luisenpark gegangen.

Quelques élèves ont fait des photos / Einige Schüler haben Photos gemacht.

Nous avons fait du shopping / Wir haben Souvenirs eingekauft.

Colyne, Théo, Hugo, Océane, Manon

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.